

Mandataria anuncia servicio de telemedicina en más de 200 centros de salud pública para fines de 2015

11 DIC 2014



La máxima autoridad del país aseguró que con esta tecnología los pacientes podrán ser atendidos sin tener que desplazarse hasta donde esté el médico especialista. El próximo año se incorporarán nuevos puntos de conexión para teleasistencia médica en 13 Cesfam y 54 Servicios de Alta Resolución.

Hasta el Hospital Clínico San Borja Arriarán llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar en una sesión de telemedicina en el Servicio de Neuropsiquiatría Infantil de dicho establecimiento.

Durante su visita, donde estuvo acompañada por la ministra de Salud, Helia Molina, la Jefa de Estado aseguró que a fines de 2015, más de 200 centros de salud pública del país contarán con este sistema de atención a distancia.

La telemedicina es una estrategia de atención basada en el uso de tecnologías de información y comunicación. Su función es acercar las especialidades médicas a los usuarios del sistema de salud a lugares en que no se dispone de los profesionales o los equipamientos necesarios para la atención. A la fecha, se han desarrollado cuatro categorías en el país: teleradiología, teleasistencia, teledermatología y teleelectrocardiografía.

“La idea es contar con atención de especialistas médicos a distancia, poniendo al servicio de esta atención, toda la tecnología que existe y que permite entrevistar al paciente, a la familia, o intercambiar opiniones con los especialistas, recibir exámenes de laboratorio o imágenes de radiología a distancia”, sostuvo.

La Mandataria anunció que el próximo año se sumarán nuevos puntos de conexión para teleasistencia médica de especialidad en 13 Cesfam y 54 Servicios de Alta Resolución.

“Vamos a conectar también los lugares más alejados, como las postas rurales. Las enfermeras o técnicos en postas rurales van a tener maletas de teleasistencia y van a poder consultar con médicos generales o especialistas de los hospitales de referencia”, explicó.

Y agregó: “También queremos potenciar otras redes, las redes de trauma ocular, teleoncología, a través del Instituto Nacional del Cáncer, la red de quemados, con la Posta Central, o la red de atención del VIH, con el Hospital Lucio Córdova”.

Finalmente, la Presidenta señaló que su administración seguirá impulsado el mejoramiento de estos centros de atención.

“Vamos a continuar trabajando en todos los frentes para ir fortaleciendo la salud pública, mejorando nuestra capacidad de respuesta y haciendo las atenciones de salud de mayor calidad y, sobre todo más oportunas, que es lo que queremos efectivamente, sobre todo más del 80% de nuestros compatriotas que se atienden en el sistema público”, puntualizó.

ETIQUETAS :

#Salud